



CONCEPTO Y ÁMBITO DE LA MEDICINA PSICOSOMÁTICA

José Manuel González Infante

Catedrático de Psiquiatría. Cádiz.

El planteamiento conceptual de la M. Psicosomática creemos que debe conducirnos a su consideración como una unidad desde la pluralidad; siendo su ámbito, esa dimensión espacio-temporal ideal, en la que se han articulado cuestiones y problemas para llegar a conseguirla. Reflexionar sobre su historicidad desde una perspectiva científica, todavía vigente en la actualidad, puede ser un ejercicio que nos depare inquietudes nuevas desde las que ensanchar nuestra visión de ese todo/partes, siempre tan difícil de interpretar.